


Chères amies et chers amis,

J’espère que vous avez tous passé un été reposant et revitalisant. La trêve estivale tou-
che à sa fin et arrive bientôt le moment de reprendre les activités au sein des clubs.

Certains vont voir un nouveau comité suite à leur récente passation des pouvoirs et à 
l’ensemble des nouveaux élus, je souhaite beaucoup de succès dans leurs nouvelles 
fonctions.

Par ailleurs, ce 24 août, nous venons de célébrer le Fifty-One Day à Orval, organisé 
par le club de Haute-Semois, sous le patronage du District 101. Ce fut une magnifique 
journée, la météo était au rendez-vous, nous avons frôlé les 30°. Les participants ont pu 
visiter les ruines de l’abbaye cistercienne d’Orval ainsi que de découvrir la réserve natu-
relle d’Orval et du sentier des chauves-souris.

Cette journée de “vacances” a permis de réunir 130 participants, qui ont fait le déplace-
ment pour être ensemble, partager un repas et finalement montrer ce que 
signifie être membre du Fifty-One. Vu la réussite de cet évènement, mon vœu le plus 
cher serait qu’une telle journée se répète tous les ans. Avis aux clubs !

Je tiens à remercier chaleureusement le Conseil général du Fifty-One international qui 
a accepté de déplacer sa réunion plénière à Orval, ce fut très apprécié.

Je terminerai ce point en adressant mes plus sincères félicitations aux membres du 
club de Haute-Semois pour la bonne organisation de cette journée, aucun faux pas, ce 
fut tout simplement parfait. 

A vos agendas !
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Dans le cadre de notre stratégie d’expansi-
on, je vous rappelle que le District 101 orga-
nisera à cette occasion un Forum le 19 octo-
bre à l’hôtel “Les 3 clés” à Gembloux.

Ce forum sera une nouvelle opportunité de 
partager vos idées, d’échanger sur les meil-
leurs pratiques de communications pour 
renforcer et étendre notre présence (attirer 
de nouveaux membres et créer de nou-
veaux clubs).
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Votre participation active et vos idées sont essentielles pour le succès de cette réuni-
on. Les membres de l’OA du District  comptent sur votre présence et votre engage-
ment pour faire de cet évènement une réussite.

Bien à vous.
Benoit



Remise de chèque

Fifty-One Club
Leuze
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Le FOC Leuze a remis un chèque symbolique aux associations que le club a aidé au 
cours de l’année écoulée.

– Le Centre Culturel de Leuze dont nous sommes membres. A ce titre, nous 
épaulons financièrement le ‘Carnaval des enfants’ qui anime le Parc du Coron en mars. 
Nous donnons aussi accès gratuit à leurs manifestations ludiques aux enfants de fa-
milles à problèmes, leur offrant ainsi la possibilité d’accéder à la culture. Nous agissons 
de même auprès de l’Arrêt 59 de Péruwelz. Nous avons aujourd’hui Hélène Kiritchouk 
pour la remise de chèque.

– Sensibles à la difficulté d’aborder les enfants victimes de maltraitance dans le 
cadre familial ou extrafamilial, la Police nous a demandé de les aider à équiper une piè-
ce agréable pour les auditionner. Le club a donc fourni le mobilier adapté à leur jeune 
âge et plus récemment une centaine de ‘doudoupeluche’ qui ont le don de ramener le 
sourire sur leur visage. Monsieur Johan Demoerloose est venu représenter la Police.

– Chaque année, les Ouvriers du Coeur de Péruwelz, émanation de la ‘Conféren-
ce de Saint Vincent de Paul’ viennent en aide à près de trois cent familles. Le Fifty-One 
participe financièrement aux frais générés par la rentrée scolaire des enfants et aux 
coûts des colis de Noël qui permettent à ces familles de terminer l’année en fête. Ma-
dame Colette Bourdon nous rejoint pour le chèque.

– Sur une idée de feu Willy Dierickx, le Fifty-One a décidé d’aussi réconforter les 
personnes âgées des quatre homes de l’entité sous la forme d’un petit mot accom-
pagné d’un présent chocolaté. Pour les représenter, nous avons avec nous Mesdames 
Isabelle Corbisier et Sandra Periaux du Renouveau de Saint Joseph de Willaupuis.

– Animer la ville lors de ‘Leuze en Folie’ le dernier jour d’avril et faire bouger les 
jeunes lors de ‘La Journée des Mouvements de Jeunesse’ en octobre, les JLA ou Jeunes 
Leuzois Actifs s’y emploient depuis plusieurs années. Le Fifty-one participe financière-
ment à ces activités qui ne peuvent qu’améliorer le ‘Vivre Ensemble’ de l’entité. Made-
moiselle Emmy Papier les représente ce soir.



– Nicolas Franckx décédé à l’âge de 29 ans d’un cancer des glandes salivaires pour 
lequel il n’existe actuellement pas de traitement curatif avait exprimé à sa famille son 
profond souhait de les voir créer une association qui permettrait de faire avancer la 
recherche scientifique afin que d’autres jeunes, atteints de la même maladie, puissent 
un jour échapper à cette issue fatale et que cela permettrait de ‘Le Tenir en Vie’ d’où 
le nom de l’association : ‘Keeping me Alive’. Nous avons organisé un concert dont les 
bénéfices ont été intégralement reversés à l’ASBL.

– Le Fifty-One a dit oui pour participer au Televie Leuzois soutenu par l’équipe 
Fockedey. Après une soirée festive qui restera dans nos mémoires, nous avons le senti-
ment du devoir accompli et avons promis de participer à la prochaine. Monsieur Foc-
kedey est avec nous ce soir.

– Le fifty-One a toujours été attentif aux demandes des services sociaux de l’ad-
ministration communale leuzoise. Aves le plan de cohésion sociale et les comités de 
quartier de l’entité, nous financons la ‘Balade du Père Noël’, le troisième week-end 
de décembre. Père Noël parcourt les rues de la cité en distribuant mandarines et dou-
ceurs sucrées aux enfants. Le Fifty-One participe actuellement à un projet initié par la 
Communauté Francaise de Belgique avec pour but d’améliorer l’accès à la lecture chez 
les enfants des écoles communales. Malheureusement, personne de la ville n’était dis-
ponible ce soir.

La présentation des différents bénéficiaires étant terminée, une photo souvenir a été 
prise avec ce chèque d’un total de 17000€.
 

Fifty-One Club
Leuze
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Apéro des associations 

Fifty-One Club
Tournai
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Comme l’an dernier, les 10 associations que notre Club a aidées en 2023 ont été invitées 
à un apéritif afin de se présenter et d’expliquer leur action et le projet que nous avons 
financé.

L’Assiette pour tous s’est excusée tandis que l’Apedaf, la Maison Maternelle et les 
Œuvres Paroissiales de Tournai Est n’étaient pas disponibles.

6 associations étaient donc présentes :

- Le Sol’Tys (Solidarité Tournai Sud) a envoyé au Bénin, pour un échange culturel, une 
dizaine de jeunes tournaisiens de Masure 14 et de la Porte Ouverte.

- La Cordée, maison d’accueil d’enfants à Froyennes, a reçu des livres du Prix Versele.

- Les Leongs t’chus du Mont-Saint-Aubert ont envoyé des jeunes enfants malades 
passer une journée à Euro Disney.

- Le Ré-Pit (Plateforme interculturelle de Tournai) accueille de jeunes migrants 
africains en transit et avait besoin d’une machine à laver.

- La Maeson du Pichou à Tournai a reçu des livres du Prix Versele pour son école des 
devoirs.

- L’école des Trieux de Leers-Nord, enseignement spécial, a envoyé une classe de jeu-
nes à la montagne durant une semaine.

Après l’accueil par notre Président Geoffrey, Philippe, notre responsable du Service à la 
Communauté, a présenté chaque association ainsi que son ou sa représentant(e). En-
suite, chaque représentant a pu s’exprimer et a remercié chaleureusement notre Club 
pour son aide.

L’apéritif s’est ensuite poursuivi de façon conviviale permettant à chaque membre de 
questionner l’un ou l’autre représentant des associations.

C’est toujours un moment d’échanges riches.



Fifty-One Club
Tournai
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Le Fifty-One club de Braine assure sa visibilité

Fifty-One Club
Braine
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Vente de livres aux brocantes de Braine 

Le Fifty-One Club de Braine a pu rassembler de grandes quantités de vieux livres en-
core en bon état grâce à notre Président Guy Lambert qui est introduit dans le milieu 
des livres depuis longtemps, par ses activités passées à la Croix Rouge. Ces livres ont 
été présentés à la vente aux deux brocantes d’été de Braine, la brocante du quartier 
Saint-Jacques le 25 mai et la brocante du quartier de l’Ermite le 30 juin

Vente de livres à la brocante Saint-Jacques du 25 mai 

La brocante du 25 mai a eu lieu au quartier Saint-Jacques de notre Président Guy Lam-
bert. Ce fut donc rapide de transporter des dizaines de caisses de livres depuis le gara-
ge de Guy jusqu’au lieu de la brocante, grâce à la remorque de Luc Maloens et à celle 
Jean Delcourt.



Vente de livres à la brocante de l’ermite du 30 juin

La brocante du 30 juin a eu lieu dans le quartier de l’Ermite, celui de Martine AEL-
BRECHTS du FOC de Lillois. Jean-Pierre et Luc s’étaient donc arrangés avec Martine, 
que nous remercions, pour avoir un stand en face de celui des Ladies de Lillois.

Fifty-One Club
Braine
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Ces deux brocantes avaient bien entendu pour but de faire renter de l’argent pour 
notre service à la communauté. Cette rentrée qui ne constitue pas une ressource très 
importante aura quand même été pour sa première version, comme promis par notre 
Président, largement suffisante pour financer l’achat des livres du prix VERSELE. Donc 
cette activité de vente de vieux livres aux brocantes de Braine n’interfère pas avec le 
Prix VERSELE, mais bien au contraire, c’est un moyen dans le même domaine d’assurer 
pour notre club la pérennité du financement de cette belle action. 

Nous pensons que la visibilité du FIFTY-ONE a été réelle, grâce à la belle tente que le 
FOI nous a prêtée, ainsi que par les nouveaux Roll-Up.

Non seulement ces présences publiques dans la région de Braine nous auront permis 
de représenter le mouvement du FOI, mais en plus nous avons eu l’occasion de parler 
avec plusieurs personnes éventuellement intéressées aux activités du FO.

Présence au salon génération 60+ à Braine 

Encore une fois, c’est grâce à la tente du FIFTY-ONE prêtée par le FOI que notre visibi-
lité fut bien assurée. En effet, nous avons réussi à obtenir que la belle tente bleue du 
FIFTY-ONE soit placé au centre du fond de la salle, de sorte que quiconque rentre dans 
la salle ne voyait en premier lieu que la tente bleue du FIFTY-ONE.



C’est à l’initiative de notre Président Guy LAMBERT que le FOC de Braine a présenté un 
stand au salon Génération 60+ de Braine, où toutes les ASBL ou autres associations qui 
pouvaient proposer des aides ou des activités pour les Seniors étaient invitées à pré-
senter leurs services.

Fifty-One Club
Braine
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Nous y avons présenté le mouvement 
du FIFTY-ONE, le Club de Braine et 
avons exposé des affiches de nos 
grandes activités et des spectacles des 
10 dernières années, sans oublier la toute 
première grande activité du FOC de 
Braine, « Le Noël des Artisans ».

Là aussi, nous avons été abordés par des 
personnes intéressées par notre mouve-
ment.



Fifty-One Club
Lillois
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Petites graines, grands effets sur la santé, grâce à la germination, par Antoinette 
DETEMMERMAN

Grâce à la germination de graines au sein de notre cuisine, nous devenons créateurs 
d’un jardin intérieur et ouvrons la porte à la nature.

Elles deviennent ainsi les “Super Aliments”, aux ressources prodigieuses. Aliments 
énergétiques savoureux, peu coûteux et rapides à préparer. Ils régénèrent nos cellules 
et soutiennent les mécanismes de détoxication organique. De plus, elles renforcent 
nos défenses immunitaires.

Lors de la germination, les graines contiennent tous les éléments nécessaires à la vie : 
les protéines végétales qui sont transformées en acides aminés et des oligo-éléments 
biodisponibles, des vitamines et des enzymes synthétisés, des fibres végétales atten-
dries, rendues ainsi plus digestes.

Différentes familles de graines et leurs effets sur la santé.

Les céréales : Energétiques. Blé, épeautre, seigle, orge, avoine, kamut, sarrasin, millet...

Les crucifères : Très riches en Calcium biodisponible, facilement mobilisable par l’orga-
nisme. Contribuent ainsi au renforcement des os et phanères et à la régulation de la 
tension artérielle. Radis, navets, choux, moutarde...

Les oléagineux : Régulation du bilan lipidique. Tournesol, arachide, sésame...



Les légumineuses : Régulation du bilan protéique. Lentilles, pois, pois chiches, azukis, 
haricots, luzerne (alpha-alpha), fenugrec...

Pourquoi des graines germées dans nos assiettes à notre époque ?
- Qualité : bonne provenance - eau potable.
- Coût très bas.
- Alimentation vivante : explosion d’éléments vitaux.
- Stockage et conservation aisés.
- Rapidité de préparation.
- Régal des yeux, du palais et du nez.
- Digestion rapide et aisée.
- Conscience planétaire et écologique.

Fifty-One Club
Lillois
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Quelques propositions de recettes préparées à partir des graines germées :

Houmous à l’huile d’olive.

Faire germer 100g de pois chiches, les blanchir à l’eau bouillante salée quelques 
instants, les égoutter et les mixer. Y ajouter 2 cuillerées à soupe d’huile d’olive fruitée 
(agriculture biologique et première pression à froid), le jus de 2 citrons, un filet de 
tamari (sauce soja fermentée), du basilic (frais ou séché), 2 éclats d’ail pressés, des 
épices selon le goût (Ras el Hanout ou Curry ou curcuma...). Bien mélanger et rectifier 
l’assaisonnement.

Peut se servir sur des toasts, des feuilles de chicons, du pain au levain, en 
assaisonnement de crudités ou en accompagnement de fruits secs...

Gâteau aux céréales germées et aux légumes verts.

Mélanger jusqu’à obtention d’une pâte homogène 2 bols de boulgour précuit, 1 bol de 
graines germées au choix, 1 bol de légumes verts précuits réduits en purée (épinards, 
orties, choux, endives, fanes de radis ou de carottes, bettes, pissenlits...) 5 œufs entiers 
battus, 3 éclats d’ail pressés, sel, poivre, curcuma...

Placer le mélange au four à 175°C, pendant environ 35 minutes.

Ce plat nourrissant peut se servir en accompagnement de crudités, de volaille, de 
poissons...

Flocons Liégeois.

Mélanger jusqu’à obtention d’une pâte homogène 100g de farine semi-complète Bio, 1 
cuillerée à soupe de farine fermentante, 50g de graines germées de tournesol broyées, 
1 pincée de clous de girofle moulus, 1 cuillerée à café de cannelle ou épices pour 
spéculoos, 75g de flocons d’avoine, 15 g de noix hachées, 50g de beurre salé fondu, 50g 
de muscovado (cassonade brune), 2 cuillerées à soupe de sirop de Liège, 2 œufs entiers 
battus.

Déposer des “petits tas” de pâte sur une platine recouverte de papier sulfurisé ou 
aluminium et cuire au four à 170°C, pendant environ 10 minutes.

Bonne réussite - Et n’oublions pas : Investir dans sa santé, c’est investir dans son 
bonheur.

Fifty-One Club
Lillois
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Fifty-One Club
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30ème anniversaire de la remise de charte

Les convives étaient nombreux à la 661ème réunion du club de Namur-Avenir. Et pour 
cause, la soirée était dédiée au 30ème anniversaire de la remise de charte du club.

Le Président a brièvement rappelé l’historique du club avant d’en venir à la vie actuelle 
et au service à la communauté.

En mars 1990 a lieu la première réunion non officielle dans un restaurant portugais de 
Sclayn. De ces membres fondateurs sont encore membres Pierre P. et Philippe Lhoste. 
Signalons la présence ce soir de Jean-Luc Marroy fondateur également. Guy Panis les 
rejoindra bientôt. 

En septembre a lieu la première officielle et la reconnaissance par le FOI. 

En mai 1994, c’est la remise de charte : 30 ans déjà ! 

Nos services à la Communauté : d’abord le Chantoir à Bomel, la Chenille à Wépion puis 
le Foyer Saint-Augustin à Belgrade, ces derniers accueillant des enfants en difficulté 
parentale. 

L’organisation de spectacles sous la direction de Pierre P. a largement contribué à 
l’aide financière prodiguée à ces institutions, mais aussi partage d’activités culturelles 
ou de loisirs avec les enfants (animation d’une soirée et organisation d’une excursion 
chaque année).  

Le FOC Namur Avenir c’est aussi de nombreux voyages (Loire, Bourgogne, Madrid, Bru-
ges, Luxembourg, Champagne, Anvers, …) et aussi une réunion de vacances chaque fin 
du mois d’août.



Fifty-One Club
Namur-Avenir
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Nous nous réunissons 20 fois l’an, dont ± 4 ladies et accueillons une douzaine de con-
férences ; nous y cultivons l’amitié, l’estime et la tolérance.



Fifty-One Club
Enghien
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Foot et golf à Enghien

L’essor du football féminin provincial
Ludovic Ménedème est le président du Football Club Enghiennois depuis peu, après 
avoir repris le flambeau de JF Baudoux. On pourrait croire qu’il a la vie tranquille, mais 
que nenni ! Le club a pour but, bien sûr de gagner des matches, mais aussi et surtout 
de permettre aux jeunes de s’épanouir, sans être livrés à eux-mêmes. L’encadrement 
passe en priorité.

Pour cela, les finances sont importantes et les aides limitées. Il n’y a par exemple au-
cune aide communale. Ce sont les bénévoles du club qui entretiennent les terrains, 
ce malgré un prix de location qui a plus que doublé. L’augmentation de la population 
enghiennoise entraine un nombre d’affiliés plus important, mais le président refuse de 
répercuter ces frais supplémentaires sur les cotisations.

L’équipe première a atteint le tour final de deuxième provinciale (P2) pour la 3e année 
consécutive, et ce avec une équipe de copains, privilégiant la cohésion. « La différence 
sociale, on s’en fout ! »

L’équipe d’encadrement est certifiée, ce qui rajoute encore plus de sérieux à son projet.

La demande concerne l’équipe féminine, et plus spécifiquement l’école de jeune (les 
U11 et U13 féminines). Cela leur permettrait d’acheter du matériel, de rémunérer les 
formateurs, etc... Pour l’instant, 20 filles sont affiliées, mais le président espère un effet 
boule de neige, pour arriver à une trentaine de jeunes. Dans l’avenir, il voudrait étendre 
les équipes de jeunes aux échelons supérieurs, et pouvoir avoir un « vivier » de joueuses 
pour l’équipe première.



Fifty-One Club
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En retour de notre aide, il s’engage à nous permettre d’afficher un panneau « Fifty-One 
» à l’entrée du centre d’entrainement, au Nautisport.

S’ensuit une série de questions-réponses, et l’aide est accordée.

Activité golf

Après une première activité en 2023, le club a renouvelé l’expérience cette année. Le 
succès fut de nouveau de la partie, puisque les membres du club, leur famille et leurs 
amis étaient nombreux à s’être donné rendez-vous. Après une après-midi sportive, tout 
le monde s’est retrouvé pour partager un repas bien mérité.

Remise des prix du « Fifty-One Golf Open »

Comme chaque année, le golf team Ullen a remis les prix du Fifty-One Open. Ce tour-
noi de golf permet de récolter des fonds qui sont remis intégralement à Child Focus. La 
cérémonie s’est tenue lors de la dernière compétition au golf d’Enghien, avec la partici-
pation de plusieurs membres du FOC Enghien.



Fifty-One Club
Haute-Semois

17

Voyage solidaire au Maroc.  

Il convient de resituer le voyage solidaire de l’INDA effectué comme chaque année au 
Maroc au sein de l’Atlas. Le financement de ce voyage organisé par l’école pour des 
élèves de Rhéto est, en partie, soutenu par notre club. 

Ce soir, Jean-Jacques Guiot accompagné de deux élèves, Anaé et Jeanne, vont nous 
faire découvrir leur séjour de fin avril au cœur de l’Atlas. 

Cette année, 14 élèves ont choisi d’effectuer ce voya-
ge solidaire avec leurs 2 professeurs Jean-Jacques et 
Nathalie Bertrand que nous avions accueillie dans 
ce même rôle il y a 2 ans.  Ce voyage est solidaire, car 
il permet aux jeunes d’aller à la rencontre d’une po-
pulation en leur apportant une aide précieuse, tant 
matérielle que financière. Comme tout le monde 
le sait, le Maroc et plus particulièrement la zone de 
l’Atlas a vécu fin 2023, un tremblement de terre de 
grande ampleur. Le village dans lequel les élèves se 
rendent est le même depuis de nombreuses années 
et le décor à leur arrivée laissait clairement entrevoir la 
perte totale des bâtiments de ce village de montagne. 
Les habitants n’ont pourtant pas quitté leur zone et 
logent aujourd’hui sous tente ou dans des containers 
provisoires. Tout doit être reconstruit et demande 
donc des moyens importants dont ne disposent mal-
heureusement pas les habitants. 

Au sein de ce village devenu fantôme les élèves retrouvent le chemin construit les 
années précédentes par leurs prédécesseurs. Cette année, leur tâche matérielle va être 
de construire un canal d’irrigation. En parallèle, une partie du groupe va permettre à 
des adultes de travailler avec les élèves en les rendant disponibles grâce à l’animation 
des enfants du village.  

L’INDA, cette année, a utilisé un budget global de 10.000 EUR de dons pour le village 
qui ont permis de fournir une partie du matériel comme les tentes suite au tremble-
ment de septembre dernier.  
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Chaque élève a quant à lui, voyagé pour un coût de 805 EUR. 

L’expérience a été très enrichissante tout au long du voyage. Comme le disent nos 2 
jeunes ce soir, le partage sur place leur a aussi permis de montrer un visage d’égalité 
entre hommes et femmes. Certains garçons en cuisinant, certaines filles en faisant 
du béton ont également montré à tout un peuple que l’égalité peut exister. Jeanne et 
Anaé nous ont ce soir fait part d’un partage enrichissant qu’elles décrivent comme leur 
ayant apporté autant voire plus que ce qu’elles ont donné. Leur retour d’expérience les 
rend rayonnantes et ne peut qu’encourager d’autres jeunes à poursuivre le travail com-
mencé. Et par-là même notre club à poursuivre son soutien.
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Bar champagne à la journée vénitienne

Dans le cadre des estivales organisées par la Commune d’Ecaussinnes en collaboration 
avec l’association “Regards Vénitiens”, le Fifty-One club d’Ecaussinnes a eu l’honneur 
de participer en vous proposant un bar à champagne pour être en accord avec le thè-
me de la journée vénitienne.

Cet événement fut un grand succès avec un magnifique soleil. Les visiteurs étaient 
bien au rendez-vous. Le champagne fut très apprécié. Outre les membres du club, 
leurs épouses et les bénévoles ont donné un sérieux coup de main.

Prochain rendez-vous : le dimanche 20 octobre, pour la marche ADEPS.
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Journée retrouvailles à Bruxelles. 

En ce 20 juillet, plusieurs d’entre nous sont parties (de bon matin) en train direction la 
capitale.

Programme bien chargé !

Sur le site de Tour & Taxis, nous avons débuté la journée par l’exposition « TITANIC ». De 
sa construction à son dénouement tragique. Parcours captivant, récits passionnants de 
différents passagers… Le plus grand navire jamais construit au monde, véritable palace 
flottant, sombre, à la suite d’une collision avec un iceberg dans la nuit du 14 avril 1912, 
causant la mort de 1500 personnes.

Nous nous sommes rendues ensuite à la Gare Maritime afin d’y découvrir une expéri-
ence culinaire inattendue …il y en avait pour tous les goûts !

Après une pause bien méritée, nous avons repris le bus pour y découvrir Bruxelles « vu 
d’en haut ». Découverte d’un bar « Rooftop » sur les toits, vue panoramique inégalée 
sur Bruxelles ! 

Ensuite, une dégustation chez le glacier « Gaston » à St Catherine.

Succulent !!

Retour à pied, direction gare centrale.

Merci Marie-Christine pour cette superbe journée !
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Fête nationale

Comme chaque année, l’asbl club Waterloo Argenteuil e.f a participé aux fêtes du 21 
juillet organisées à Waterloo.

Nous avons pu profiter du soleil et de l’enthousiasme des habitants.

L’ambiance et la bonne humeur étaient au rendez-vous.
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Samedi 7 septembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Vendredi 4 octobre 2024

FOC Enghien : 800ème RS

Samedi 5 octobre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 19 octobre 2024

Forum des associations

Samedi 2 novembre 2024

Réunion du bureau de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 7 décembre 2024

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Samedi 4 janvier 2025

Réunion de l’Organe d’Administration du District 101.

Hôtel des Trois Clés, Gembloux.

Activités D101 et FOI



Infos districts D101
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Propositions de candidatures

• FOC Ecaussinnes :  
Jonathan LASSOIE 

• FOC Tournai :  
Florian PARMENTIER 

Retour d’un ancien membre
• FOC Mons-Levant :  

Jean-Marc LECOCQ

Transferts
• Vers le FOC Namur Confluence :  

Michael PAITONI 

• Vers le FOC Waterloo :  
Valérie DIERICKX 



Fifty-One Club Braine 
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IN MEMORIAM Pàl Szabo, décédé le 14 juin 2024

Déjà, Pàl nous manque à tous. 
     
C’était un ami avec une personnalité attachante.  En tant que membre de notre mou-
vement Fifty-One depuis près de 42 ans, il était devenu un pilier, un personnage incon-
tournable de notre Service Club.

Dès son adhésion au mouvement en 1982 
au Fifty-One Club de Nivelles, ensuite lors de 
son passage au Club de Braine-l’Alleud en 
2013, Pàl s’est toujours investi, avec convic-
tion et fierté, dans les diverses activités du 
Service à la Communauté.

C’était un membre actif, toujours à la recher-
che d’idées à concrétiser pour servir l’idéal de 
notre mouvement, ou tout simplement

pour favoriser le rayonnement de nos actions. Rappelons-nous, entre autres, son en-
gagement pour notre concert de jazz à l’époque du Covid, et son rôle important de 
créateur-gestionnaire de notre site internet.

Tant à Nivelles qu’à Braine, Pàl s’est toujours engagé avec enthousiasme et conviction 
durant de nombreuses années dans les Comités de Gestion des deux Clubs.  Ses foncti-
ons préférées étaient celles de Président et de Secrétaire, mais il excellait aussi comme 
Contact men et de Web Master. C’était assurément un grand membre, tout simple-
ment une locomotive.

Pàl était également heureux de se retrouver entre amis, c’était notamment un convive 
chaleureux qui appréciait les bonnes choses de la table. Il ne manquait pas de mani-
fester son enthousiasme et de complimenter l’hôtesse par quelques mots bien choisis 
dont il avait le secret.

Il était entier, joyeux, travailleur engagé et efficace.  Il faisait avancer nos projets.  
Voilà l’image que nous gardons de Pàl.  Sans conteste, il a embelli nos vies.

Au Revoir Pàl et Merci.

Tes amis du FOC de Braine.



Visites des Gouverneurs en 2024 “Districts 101”
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Vous pouvez lire les sujets du Bulletin en détail. 


